



Iztapalapa, Ciudad de México, 28 de diciembre de 2024

BOL. 118/281224

ENTREGA ALEIDA ALAVEZ RECONOCIMIENTOS Y ESTÍMULOS A LAS Y LOS DEPORTISTAS IZTAPALAPENSES DESTACADOS EN 2024

- *La alcaldía Iztapalapa seguirá destinando inversión para mejoras y más infraestructura deportiva para evitar que las y los jóvenes de la demarcación caigan en las adicciones, señaló la alcaldesa*

Las y los atletas de alto rendimiento de Iztapalapa fueron galardonados por la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, por destacar en el 2024 en diversas justas deportivas que marcó su carrera deportiva con resultados históricos para la demarcación, por lo que son un orgullo para la alcaldía.

En un emotivo encuentro con las y los deportistas iztapalapenses que sobresalieron en diversas disciplinas, y que algunas y algunos lograron obtener medalla o primeros lugares en competencias nacionales e internacionales, recibieron de manos de la gobernante de Iztapalapa reconocimientos y estímulos económicos de la alcaldía.

"Ser atleta y llegar tan lejos no es nada fácil, se necesita disciplina, constancia, seguridad, confianza, apoyo, dedicación, esmero y sobre todo amor para poder cumplir el objetivo y llegar a la cima como triunfadores y triunfadoras, como ganadores y ganadoras, sin embargo, sabemos y saben atletas que el camino es sinuoso, no es lineal y enfrentarán retos que los ponen a prueba, que son necesarios para forjar el carácter como atletas y así cosechar el fruto de todo su esfuerzo, tiempo y dedicación", agregó.





Ante las y los atletas de la demarcación, Alavez Ruiz señaló que Iztapalapa es el tercer lugar en la Ciudad de México en deporte, e hizo el compromiso de que su administración seguirá destinando recursos para mejorar y construir más infraestructura deportiva, así como para apoyar a las y los deportistas con mejores estímulos, para evitar que la juventud iztapalapense caiga en las adicciones.

"Estoy aquí para apoyarlos, para ser la base de esta maravillosa red que nos dará orgullo y el reconocimiento que merecemos, para ser ejemplo de lucha, perseverancia, trabajo en equipo, y por su puesto ejemplo número uno y principal pilar de formar campeones y campeonas", manifestó.

Acompañada por las y los directores de su gabinete y de las territoriales, indicó que la alcaldía organizará mesas de trabajo, tanto con las y los galardonados como con los involucrados en el deporte, para escuchar sus propuestas y planear junto con el gobierno cómo apoyar a las y los competidores en sus necesidades, para mejorar sus resultados y consolidar a Iztapalapa como la alcaldía más deportiva de la capital y del país.

"Entrenadoras y entrenadores, padres y madres de familia, pilares formadores de nuestros atletas, reconozco ampliamente su labor, por que sin ustedes, el sueño de las niñas, niños y jóvenes de representar a su alcaldía y poner en alto a su país, no sería posible", puntualizó Alavez Ruiz.

Al concluir su mensaje, la alcaldesa Aleida Alavez entregó estímulos a campeones iztapalapenses de atletismo, artes marciales, breaking, box de asociación, box popular, canotaje, clavados, judo, natación, levantamiento de pesas, luchas asociadas, paratletismo, patines en línea, patines velocidad, tae kown do y squash.

--O--

